

SAN PASCUAL MARANCHONERO 2008



Nuevamente; un año más, no podía faltar nuestra peña "EL RONEO", a una de las mejores celebraciones del pueblo; el día de San Pascual.

Como todos los años lo preparamos con mucho tiempo de antelación para organizar las diversas compras, pensar el lugar donde pasar el día, saber la gente con la que íbamos a contar, y todas esas cosas que van surgiendo para que salga el día perfecto.

Hay que decir que nos juntamos unos cuantos; y que a pesar del tiempo tan irregular que teníamos decidimos coger la comida e irnos al recuévano a pasar el día.

Una vez allí; nos pusimos manos a la obra con la barbacoa, eso sí, la hicimos dentro de la caseta, que fuera ya sabemos que está prohibido.

La comida fue transcurriendo de manera excelente ya que el tiempo siempre pasa rápido cuando estás acompañado de buena gente y de una cerveza bien fresquita; y es que la tarde fue avanzando a tal velocidad, que si nos descuidamos nos anochece allí; menos mal que el viento nos avisó con la fuerza que

le caracteriza en nuestra tierra, y nos hizo abandonar el recuévano para dirigirnos al pueblo a seguir con la tradición e irnos rumbo a la plaza a bailar el pollo y a tomar torta de secajos con sangría; la verdad es que se nos dio mejor lo segundo aunque alguno se animó y se echó unas piezas.

Después cena conjunta y todos a La Migaña a bailar con la orquesta Bakara que animó bastante a los allí presentes y les hizo permanecer hasta altas horas de la madrugada.

Una vez finalizada la orquesta cada uno se fue a su casa y al día siguiente a sus respectivas ciudades a esperar con muchas ganas la llegada de las fiestas.

Un saludo a todos los maranchoneros

Jorge Lorenzo Merodio

